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Abstract (en)
The method involves providing a display (3), a symbol body (7) with an identification device and a data processing system (1) for processing and
storing sales processes, passing the symbol body to the purchaser, possibly after identifying them or providing a deposit, moving the symbol
body onto at least one representation of the goods to be purchased and detecting its position, receiving a list of goods and services into the data
processing system, moving the symbol body to a purchase completion field (11) and detecting its position and competing the process by billing
and delivering the goods or services in the list. An independent claim is also included for an arrangement for conducting sales processes via a self-
service display.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Abwicklung von Verkaufsvorgängen. Dieses Verfahren besteht aus folgenden vorbereitenden Schritten:
Bereitstellen eines Displays (3) zur Anzeige der verfügbaren Waren oder Dienstleistungen sowie eines Kaufabschlussfelds (11); Bereitstellen eines
Symbolkörpers (7) mit einer Identifikationseinrichtung; Bereitstellen eines Datenverarbeitungssystems (1) zur Verarbeitung und Speicherung von
Verkaufsvorgängen; wobei der Verkaufsvorgang folgende Schritte umfasst: Übergabe des Symbolkörpers (7) an einen Käufer, gegebenenfalls
nach Identifizierung des Käufers oder Bereitstellung eines Pfands; Bewegen des Symbolkörpers (7) auf mindestens eine Darstellung der
einzukaufenden Ware und Erfassen der Lage des Symbolkörpers (7); Aufnahme der der Lage des Symbolkörpers (7) zugeordneten Ware in eine
in dem Datenverarbeitungssystem (1) geführte und dem Symbolkörper (7) zugeordnete Liste der einzukaufenden Waren und Dienstleistungen;
Bewegen des Symbolkörpers (7) auf ein Kaufabschlussfeld (11) und Erfassen der Lage des Symbolkörpers (7); Abschluss des Verkaufsvorganges
durch Abrechnung und Veranlassung der Lieferung der in der in dem Datenverarbeitungssystem (1) geführten Liste enthaltenen Waren bzw.
Bereitstellung oder Ausführung der Dienstleistungen in dieser Liste. Weiters betrifft die vorliegende Erfindung eine Vorrichtung zur Durchführung des
obigen Verfahrens. <IMAGE>
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